



Schwäbischer Albverein

Ortsgruppe Rottweil



An die Radfreunde des Albvereins Rottweil

Absage bzw. Verschiebung

Die für Ende Juni 2021 geplante Radausfahrt des Schwäbischen Albvereins Rottweil wird wegen der vollkommen unsicheren Entwicklung des Corona-Geschehens abgesagt bzw. auf den Herbst verschoben. Die geplante Anmeldung zur Ausfahrt ab dem 12. April ist daher nicht möglich.

Wie sich die Lage bis Ende Juni entwickelt, ist jetzt nicht vorhersehbar. Wir gehen aber derzeit davon aus, dass bei den jetzt ständig steigenden Inzidenzzahlen die Situation sich nicht so schnell auflösen wird. Wir können sicherlich zu einem späteren Zeitpunkt entspannter die Radtour unternehmen.

Wir versuchen einen Termin im September 2021 einzurichten, vorausgesetzt die coronabedingten Einschränkungen erlauben eine Gruppenausfahrt mit Hotelübernachtung.

Näheres zu dem neuen Termin und der Anmeldung dazu wird rechtzeitig bekanntgegeben.

Ihre Wanderführer Raimund Kühnert und Werner Kuhn.